

# Le tour des chapelles

Les Coupes Moto Légende, pour les clubs, c'est un peu le grand repas de communion. On y retrouve le pote éloigné mais partageant la même passion pour une époque, une marque, un modèle. Elles étaient plus de 70 chapelles à communier à Dijon.

Par Bertrand LEBRUN

## REMISE DES PRIX : LES COUPES DES COUPES



Daniel Pluquet, le président de l'association lauréate a reçu la Coupe des mains du président du club lauréat l'an dernier, le Rétro Moto Côte de Nacre. Ce dernier n'était pas en reste puisqu'à 78 ans, Bernard Goulet (à droite sur notre photo), remporte la Coupe du plus ancien motard engagé sur les séries.

Les Coupes Moto Légende, ce sont aussi, par définition, plusieurs trophées remis par un jury mené par Michel de Thomasson, président de la Fédération internationale des véhicules anciens (FIVA). En voici la liste exhaustive.

**Trophée des Clubs :**  
il passe du Rétro Moto Côte de Nacre de Luc-sur-Mer au Terrot Club de France pour la présentation de son stand.